

Le servant de messe

Nous l'appelons de cette manière sans savoir si c'est le terme exact. Il s'agit en cela d'un coffret contenant les objets sacrés pour la messe, coupe en particulier.

Ce coffret nous a été donné par un habitant des Charbonnières que nous remercions ici. Il a été acheté par celui-ci dans la région de Rougemont, dans les Préalpes vaudoises. Il est d'une confection toute professionnelle et particulièrement soignée. Marqueté, il est devenu en cette année 2023, l'une des belles pièces du Patrimoine.



Cuisine de G.B., notre donateur. Le servant, un champignon ainsi qu'une boîte marquetée de sa fabrication.



De la fine marqueterie et un assemblage de haute précision. 35 cm de haut, 25 de large et 40 de long.



La boîte réalisée par G.B.. Nous sommes-là dans un niveau tout différent !